

PHILAPOSTEL Bretagne, CR de la réunion du 18 mars 2024.

Sont présents : Stéphane CHABOT, Olivier FAUTIER, Franck HENRI, Evelyne LEGENDRE, André RIO, Florimond CHARLIER, Christian BUSSON, Annick CHAMBODUT, André LE TOQUIN, Gérard BREHOLEE, Florence GICQUEL Jean-Yves GENAITAY, Gérard SERRA, Michel PIERRE, Yvon MORIN, Joël LE MOIGNE, Christian LE MADEC, Gérard JAFFRAY, Philippe CONVERS et Brigitte EMERY..... De nombreux excusés.

Olivier FAUTIER commence par un bilan de la Fête du Timbre organisée par notre association à GOSNE, une belle réussite avec 300 visiteurs sur deux jours, un engagement important des bénévoles, une présentation de dix collections dont 8 qui pourront concourir au niveau régional, il faut préciser que 4 adhérents Philapostel Bretagne ont exposé dont des novices montrant le dynamisme de notre association. Cerise sur le gâteau, 6 nouveaux adhérents nous rejoignent et nous avons fait l'objet d'une bonne couverture médiatique, merci à Gérard SERRA, qui s'est organisé pour cela. Le seul petit problème, certaines enveloppes ont fait l'objet d'une double oblitération, alors que la Poste avait des enveloppes cristal pour éviter la situation. Gérard SERRA nous passe des photos de cette belle fête.

Grâce à l'aide de Gérard et Annie SERRA nous avons pu satisfaire l'ensemble de nos adhérents sur la souscription des Mariannes L'Engagée surchargées.

Remerciements au député Jimmy PAHUN du Morbihan, qui nous a adressé des vœux qui ont transité par le bateau Marion Dufresne, celui-ci est co-président du groupe d'études Arctique, Antarctique, TAAF et grands fonds.

Notre association sera représentée par deux collections à l'Open sport philatélique Porte de Versailles du 30-05 au 02 juin 2024, de plus, sur le sujet des Jeux Olympiques, nous ferons une animation à Saint-Jacques-de-la-Lande le 28 juin 2024 à la demande de l'EPI Condorcet.

Pour le Congrès Régional de Chantepie du 06 et 07 avril 2024, nous aurons également 2 représentants Romaric HENRI en thématique jeunesse et Jacques ROTHENBURG et classe Cartes Postales et Christian BUSSON exposera avec l'ARP.

Notre association lance un projet avec un atelier 2024 : la littérature scolaire en médiathèque, pour l'instant, Olivier recense 5 participants avec des profils variés : enseignante, informaticien, communicant, Olivier pour la synthèse et Franck pour la mise en page et les contacts médiathèques. L'association cherche d'autres volontaires.

Pour information, Yvert et Tellier sort un nouveau catalogue sur les timbres de distributeurs (libre service et affranchissement), de l'origine à aujourd'hui.

L'association voudrait lancer deux projets sur des bureaux temporaires, deux thèmes ressorts avec le 100eme anniversaire de la naissance du coureur cycliste breton Louison BOBET en 2025, il faudrait se rapprocher du musée de Saint-Méen-Le-Grand et début septembre avec le rallye-cross de LOHEAC, cependant, Olivier cherche des volontaires pour l'aider, il faudrait déposer le dossier trois mois avant. Joël LE MOIGNE informe l'assistance qu'il possède un joli buvard qui représente le coureur cycliste.

Agenda : 23 mars à Nantes Ranzay avec les rencontres marcophiles, rappel : notre AG Philapostel Bretagne à Pacé le 24 mars, 30 mars à Blain (44) avec une bourse aux fèves, le 31 mars à Léhon(22) : une bourse aux jouets, et le 21 avril à Brécé (35) avec une bourse multicollecion.

Sur notre site web, de nombreux sujets : les portes-timbres, le camion philatélique, opération cornflakes et bientôt : une lettre extraordinaire, Port Lockroy : la poste des manchots.

Le salon de printemps aura lieu du 04 au 6 avril à Salon de Provence.

Information numismatique, la France va émettre des pièces de 50, 20 et 10 centimes d'Euro à l'effigie de Simone Veil, Joséphine Baker et Marie Curie et le côté pile représentera « La Semeuse. »

André Le Toquin a présenté des MTAM (Montimbramoi) qu'il a fabriqué immédiatement après l'attentat de Charlie Hebdo à Paris le 07-01-2015 dont le timbre représente un fond noir et le texte « Je suis Charlie » en lettre blanche. André a fabriqué le modèle en deux heures et il pensait que celui-ci serait refusé par Philaposte, ce n'a pas été le cas. Pour information, l'auteur de cette phrase était un journaliste et directeur artistique du magazine Stylist, Joachim RONCIN, grâce à ce slogan, qui sont devenus en quelques jours le mot d'ordre d'une mobilisation à l'échelle mondiale. Il est également un des créateurs des mascottes des JO 2024 Paris.

La réunion s'est poursuivie avec le Dicotimbre avec la lettre P : Papier pelure d'oignon, perforé.....

Prochaines réunions : 15-04-2024, 13-05-2024 et 17 juin 2024,